

Esta planta florece de Mayo á Julio; se halla extendida por nuestra Península y se cultiva mucho en Andalucía y en el litoral de la provincia de Barcelona.

Tiene su tallo erguido, cilíndrico, verde blanquecino, con ramas muy extendidas, sus hojas son alternas, pecioladas, verdes, lampiñas algo gruesas; sus flores son amarillas, con cáliz de cuatro sepalos, extendidos, caducos, más largos que el pedúnculo; su corola es cruciforme con pétalos levantados; su fruto (es una silicua) apretada contra el tallo; sus semillas son muy pequeñas y de un color rojo oscuro. La parte usada de este vegetal es la semilla.

El agua hirviendo, el alcohol, los ácidos y los alcalis dificultan notablemente la producción del aceite volátil de las semillas de este vegetal. Por esta razón es un grandísimo error el hacer sinapismos con vinagre; lo conveniente es, diluir en agua fría la mostaza de un pedilubio, antes de añadir el agua caliente.

La semilla de mostaza diluída en agua, destruye el olor del almizcle, del alcanfor y de la goma, resinas fétidas.

La mostaza blanca tiene caracteres semejantes y propiedades médicas parecidas á la mostaza negra, tan sólo se diferencia que la mostaza blanca tiene sus semillas más gruesas y de un color amarillo claro. La mostaza blanca se emplea como estomática tomándola antes de meterse en la cama. Esta especie de purga, que no causa ningún cólico, es muy útil para los que suelen padecer de constipaciones intestinales y cuyas digestiones son al mismo tiempo laboriosas.